



LAS IMÁGENES DEL DÍA



ALMEIDA



La Universidad se va de marcha

Los estudiantes de las facultades de Derecho y Psicología llenaron ayer las calles del centro de la ciudad para celebrar sus festejos patronales

Procesión del vino.

Como todos los años, los alumnos de Derecho realizaron el tradicional paseo entre el campus Unamuno y la Plaza Mayor, la conocida como Procesión del vino, aunque sin presencia de alcohol.



Animación. Tanto el centro de la ciudad como la calle Van Dyck y sus aledaños se vieron ayer literalmente tomadas por miles de estudiantes universitarios, al coincidir las fiestas de dos de las facultades más multitudinarias de toda la institución salmantina.



Muchos disfraces. Ya es toda una tradición que las fiesta de los estudiantes de la Universidad de Salamanca parezcan unos carnavales. Los jóvenes se visten con divertidos disfraces con los que llaman la atención de todos los transeúntes. Así lo hizo este grupo de alumnos de la Facultad de Psicología, que disfrutó de las celebraciones con sus compañeros por la zona de Van Dyck.